

La Provence

CARRY-LE-ROUET
Cinéma Espace-Fernandel ♦ Av.
Aristide-Briand ☎ 0442449359. **Dancing**
Pina en VO : 21 h 15. **Fast & Furious X**
14 h 30. **La Conférence** en VO : 17 h 15. **Po**
l'honneur 19 h 30.

LOISIR

Cinéma



La Provence

CARRY-LE-ROUET

● **Exposition.** La Bergerie accueille l'exposition du collectif Art'Ystria jusqu'au 23 mai. Le finissage de fin d'exposition se tient samedi 20 mai à 18 h. Deux tirages au sort pour gagner deux œuvres d'artistes auront lieu à cette occasion.

EXPOSITION
Bergerie



La Provence

CARRY-LE-ROUET ● Le kart à fond!



/PHOTO J.-L.

Cette première manifestation sportive, amicale et familiale, "Carry O Kart" a attiré de nombreux curieux autour du port de plaisance ainsi que du circuit installé sur le parking Roger Grange. 1 500 personnes ont participé aux sessions de courses adultes et enfants (8 euros les 5 minutes) sur les trois après-midis et deux nuits. Du côté des organisateurs, Patrick Latona, adjoint aux animations et Jeremy Battaglia, directeur du pôle festivités, on était heureux à l'heure du bilan. *"Une belle manifestation pour les Carryens et les visiteurs sur trois jours. Les douze kartings électriques étaient un plaisir à piloter. Le choix du kart électrique est issu de la conviction profonde que cette solution est durable et écologiquement responsable, et sans le moindre bruit ni odeur!"* Les jeunes (dès 10 ans), ados et adultes s'en sont donnés à cœur joie sur l'asphalte, avec vue sur la mer ! Une belle manifestation à pérenniser.

ANIMATION
Carry O'Kart



La Provence

NAGE EN EAU LIBRE TRAVERSÉE DES DAUPHINS ET DES CANARDS

Carry : 210 courageux ont défié la Grande Bleue

Carry, sa plage du Rouet, son bord de mer, son arc-en-ciel. Le décor avait des allures de carte postale avant de lancer tôt hier matin les hostilités par une première épreuve, le 10km avec palme soit un "défi monte-cristo" aller... et retour! "Il y a une vraie demande pour ce type de distance. Nous avons voulu essayer cette année, surtout pour nous roder. Tout est concluant, tout s'est passé à merveille. On organisera l'année prochaine un 10km sans palme!", confie d'ores et déjà Rachel Le Pors, la responsable de Côte Bleue Passion, le club organisateur.

Sur la ligne de départ, alors que les rayons du soleil tentaient une timide percée, il n'y avait qu'une poignée de témeraires à l'image de Denis Colombe, le premier en bipalmes en 2h33, pour se lancer dans le grand bain dès 8h30. "Il ne faut rien lâcher. Il faut s'entraîner bien sûr. On ne s'improvise pas sur une telle distance", confie-t-il. Ils seront sans doute plus nombreux en 2024.

Dans la famille Lopez...

Dans la famille Lopez, on demande les frères Baptiste et Maxime... pour occuper les deux premières places du gé-



Il est 9h30 sur la plage du Rouet. Les participants de 5km et du 2,5km effectuent leurs premières coulées.

PHOTO R.B.

ral sur le 5km sans palme. Licenciés à Gap pour le vainqueur (1h07'46) ou à Avignon pour son dauphin (1h08'11) de quatre ans son cadet, cette Traversée était un entraînement grandeur nature.

"Nous avons en ligne de mire les championnats de France Elite en eau libre qui

auront lieu en juin à Dunkerque, confient-ils. On cherche à accumuler de l'expérience. Plus que le temps, on cherche surtout une bonne place. Ce n'est jamais évident l'eau libre, les conditions sont changeantes. Par exemple, nous avons eu du vent de face dans la ligne

droite, nous ne voyons pas les L'eau était aussi un peu froide au Deux frères qui vont multiplier les épreuves: Antibes, Cassis, Martigues (11 juin) avant de se rendre dans le grand bain où la combi sera sans doute toute sortie, même fin juin.

À Carry aussi, en plein mois de mai, c'était un élément indispensable pour deux courageux. Avec un 10km sans palme, un finish serré attendait les participants malgré un imbroglio complexe sur la ligne d'arrivée située sur la plage du Rouet. Si quelques secondes ont été perdues dans l'histoire, le scratch est occupé par de beaux nageurs en palme: Emilie (30'08), Roland Clerdouet (30'13) et Minique Tagarian (36'12).

"Nous avons eu plus de 200 participants. La météo était parfaite malgré un grain au départ. Tout s'est très bien déroulé", apprécie Rachel Le Pors. Elle est épaulée par une équipe de 80 bénévoles. Françoise Dieudonné-Ruetsch, elle, est en train de finir avec son 10km après trois heures d'effort continu. La traversée s'est déroulée sans encom-

La Provence

CARRY-LE-ROUET ● Exposition et tirage au sort. La Bergerie accueille l'exposition du collectif Art'Ystria jusqu'au 23 mai. Le finissage de fin d'exposition se tient ce soir à 18h. Deux tirages au sort pour gagner deux œuvres d'artistes auront lieu à cette occasion.

EXPOSITION
Bergerie

